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上周末，沙拉维的一张个人动态
在申花球迷圈里造成了不小的轰动。
“小法老”上传了一张和哥哥的自拍，
两人站在沙滩上，赤裸上身神情放松。
但令球迷感到紧张的是，沙拉维的这
条状态定位在阿联酋迪拜。众所周知，
由于海外疫情持续，中国限制入境的
政策还未解除，足球圈中还有大批的
外援外教无法归队，这也引发了很多
申花球迷的担忧和议论。

记者就此事向俱乐部方面求证，
得知沙拉维的这条社交动态纯属误
会。照片的确是在迪拜拍摄，不过是今
年2月申花在阿联酋冬训的间歇期拍
摄的，沙拉维在发状态时，系统会自动
读取照片的地理位置信息，沙拉维“手
滑”将地点设在了迪拜。另一方面，阿
联酋在3月17日暂停发放除外交护照
持有者以外所有人的入境签证，国家

处于接近“封国”的状态，一般人也无
法于现在入境。
事实上，在球队放假之后，沙拉维

和家人搭乘航班前往三亚放松休息。
有申花球迷甚至在当地偶遇沙拉维，
意大利人也相当和善地与球迷打招
呼。此前三场“蓝白争霸赛”，因伤缺阵
的沙拉维积极恢复，随后在对阵泰州
远大比赛时复出，并在比赛下半场完
成连过对方三名队员的一幕好戏，只
可惜随后的单刀球并未能破门。而在
之后对阵国足的热身赛上，身为意大
利国脚的沙拉维也首发登场，与国足
队员们来了次“中意大战”。如今球队
难得放假，沙拉维借此机会调整休息。
此前球队在海南进行训练，当地气候
宜人的环境也让沙拉维印象深刻，因
此选择在这里放松身心。

由于中超联赛迟迟未能敲定重
启日程，球队也一直处于训练状态，
冯潇霆曾表示，长时间的准备期让队

员略感疲惫。自4月13日在康桥重新
集结以来，此次集训维持了约一个半
月，较之之前在阿联酋和海口的训练
都更长一些。因此在结束了与国足的
热身赛后，俱乐部决定给全队放假，
球队将于6月4日再次集结。趁着这段
时间，球员们也能够返回家中陪伴家
人。也有如曹 定、朱辰杰等人，回到
崇明看望恩师徐根宝。

目前在康桥基地中，马丁斯、艾迪
等几名伤员正在积极恢复，以便能赶上
下阶段的集训。此前，马丁斯在训练中
略感肌肉不适，现在正在康复师的指导
下积极恢复。虽然之前中超在6月重启
的方案未能通过相关部门的审批，但大
多数中超俱乐部，正在以6月下旬或7月
上旬重启的日程备战，球队之间的热身
赛频次和强度也逐步上升。据悉，在重
新集结后，申花或将与正在康桥基地训
练的青岛黄海进行一场热身赛，以检验
球队之前的训练成果。
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上周二，申花与国足的热身赛，朱
建荣并未随申花前往赛场，而在网络
上流传的照片中可以看到，这位29岁
的本土前锋已经换上了青岛黄海的格
子训练服，据悉，他已经跟随黄海进行
训练，有望在下赛季租借至青岛，征战
中超赛场。不过由于他在之前的申花
队内训练中受伤，因此暂时以康复治
疗为主，并未跟队进行有球训练。

由于中国暂时的外国人入境限制，
青岛黄海阵中唯一的高中锋克莱奥仍
滞留巴西，无法返回中国归队。外援前
锋的缺席，球队无法围绕他进行战术布
置，这给青岛黄海的备战造成了不小的
影响。执行主帅奥斯卡曾考虑将高翔调
整到中锋位置，但后者更擅长在边路发

挥冲击力，因此，球队考虑引进一名中
锋，以应对球队前场缺人的窘境。
在之前对阵中甲新军泰州远大的

比赛上，黄海锋线无人的问题初见端
倪。迫于无奈，教练组将身材高大的后
卫王皓顶到前锋位置上，虽然最终凭
借他的进球帮助球队1比1战平对手，
但这样的临时调整只是权宜之计，球
队还是需要一名前锋提升锋线厚度，
正值当打之年的朱建荣是一个非常合
适的选择。
与肖智、董学升一样，朱建荣也是

一位实力不俗的支点型中锋，他在前
场的头球抢点颇有威胁。由于本土前
锋的位置与外援冲突，三年的时间里，
朱建荣在各项赛事只获得16次首发的
机会。可即便如此，朱建荣仍为申花打
入八粒进球。令人印象深刻的是上赛

季申花主场对阵重庆力帆的比赛，朱
建荣在加时赛108分钟完成绝杀，为申
花锁定胜局，这也是之后申花捧得足
协杯的关键进球。

对于出生于青岛的朱建荣来说，
黄海队的环境氛围自然是相当熟悉。
18岁就进入中能一队，目前黄海阵中
也有不少的熟人。何况在今年年初，上
海申花的王伟和周俊辰加盟了青岛黄
海，两名球员给青岛黄海的边路提升
了不少的实力。尤其是此前青岛黄海
对阵鲁能的热身赛上，周俊辰助攻队
友进球，最终以2比0的比分赢下这场
“齐鲁德比”热身赛。如今朱建荣有望
加盟黄海，也有球迷调侃道：“申花真
是铁了心要帮黄海保级。”
按照青岛黄海的计划，球队将在6

月5日、6月11日与上海上港进行两场

热身赛。如果朱建荣恢复情况理想，他
也有望身披黄海的战袍参加比赛。另
外，上海申花将在6月4日重新集结开
始备战，两支球队也有计划进行一场
热身赛，届时又将是老熟人相逢的场
景。
对于上海申花而言，球队在此次

冬窗引援动作幅度较大，球队阵容趋
于饱和。光是在锋线位置上，金信煜、
沙拉维、莫雷诺和高迪，以及有望回归
球队的马丁斯或伊哈洛，前场人手充
沛，留给朱建荣的空间并不是很大。
“树挪死，人挪活。”朱建荣与其一味等
待机会，加盟黄海给予自己更多的时
间也是非常明智的选择。如果能顺利
通过青岛黄海的考察，对于两家俱乐
部和球员而言，无疑是一次“三赢”的
交易。

沙拉维“乌龙定位”虚惊一场
本周四收假集结 申花或与黄海热身
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按照原本的合同，5月31日，伊哈洛
与曼联的租借合同到期。申花原本计划
在6月召回尼日利亚人，备战新赛季的
中超联赛。但由于中超联赛的开始时间
可能延期，这给了曼联更多的时间谈
判。据英国多家媒体报道，曼联和申花
两家俱乐部正在就续租伊哈洛进行谈
判，并且有望在下周达成协议。
本报向申花方面求证，俱乐部的

确于近日收到了来自曼联关于伊哈洛
的续租申请，双方正在洽谈续租合同
中的具体细节。有媒体报道，曼联方面
希望伊哈洛可以多留半个赛季，也就
是将合同的时间延续到2021年1月，租
期结束后，伊哈洛将返回申花。《天空
体育》等多家媒体透露，申花对此次续
约还提出了一个要求，希望伊哈洛与
上海申花续约至2024年，不过据本报
了解到，申花方面并未提出对伊哈洛
续约至2024年的要求。
对于申花而言，由于海外疫情不

稳定，入境限制政策迟迟未解除，身处

英格兰的伊哈洛一时间也无法归队训
练。本身申花将伊哈洛租借至曼联，正
是考虑到受到疫情影响和亚冠名额已
满的限制，伊哈洛将会在长时间无赛
可踢，希望他能在英超高水平的环境
下保持状态。
之前有消息透露，中超联赛将在7

月重启，但即便联赛如愿开打，目前滞
留海外的外援也不一定能迅速回归到
位。人不在队，薪水照发，因此将伊哈
洛续租给曼联，不失为一项合适的决
策。在曼联尚未提出续租请求前，申花
也做好了两手准备，马丁斯从球队在
阿联酋时期就一直跟队训练，老马和
队友之间的磨合也比较顺利，在之前
的“蓝白赛”上更是有过一传一射的不
俗状态。等到联赛重启，伊哈洛可以回
国时，主教练崔康熙又不可能忽视这

位重磅外援的能力，随之而来的是战
术思路等一系列调整，如此大变动，对
于本赛季以稳为主的申花而言并非完
全是好消息。
而在曼联这边，虽然队内主力前

锋拉什福德已经伤愈，但伊哈洛此前
的不俗状态，令球迷刮目相看。事实
上，在无球跑动和前场支点能力方面，
31岁的伊哈洛经验更加丰富，碰到一
些攻坚战场次，伊哈洛甚至能发挥出
人意料的作用，在主教练索尔斯克亚
心中，他是相当不错的“B计划”。算上
欧联杯，连续两场首发的伊哈洛收获
了三粒进球，让人不禁想起当年保利
尼奥租借至巴萨的情景。不过，曼联在
今年夏窗转会期引进更年轻的前锋，
比如莱比锡的维尔纳正是他们追逐的
对象，因此曼联也不考虑买断伊哈洛，

而是希望继续租借。
伊哈洛本人的愿望，则是希望至

少可以打完这个赛季。上周六，他在个
人社交平台上发布了一张身穿曼联球
衣参加训练的照片，并配上了微笑的
表情，曼联官推在该条动态下点赞。在
之前的采访中，伊哈洛本人不止一次
透露过加盟曼联的激动之情，如果能
顺利留在球队，想必尼日利亚人也将
让自己的“儿魔梦”不留遗憾。
倘若续租顺利的话，伊哈洛将在

今年为曼联继续效力，而经过英超赛
场的打磨，返回申花的伊哈洛实力也
将不同以往，其本人也会对俱乐部成
人之美心怀感恩。值得一提的是，如果
伊哈洛在曼联能继续维持之前的效率
打出名声，那么红魔球员重返申花，也
将提高申花在国际足坛的影响力。

伊哈洛租期昨日结束，曼联有意再借半年

在结束了与国足的热身赛后，申花俱乐部决定给全队放假，球队将于6月4日重新
集结。趁着这段时间，球员们也能够返回家中陪伴家人。球队放假之后，沙拉维和家人
搭乘航班前往三亚放松休息。有申花球迷甚至在当地偶遇沙拉维，意大利人也相当和
善地与球迷打招呼。

跟随青岛黄海训练，朱建荣或“回家”踢球5月24日，中超新军青岛

黄海抵达上海，开展为期3周

的集训。 球队每天下午前往

上海申花的康桥基地进行训

练，并与长三角一带的球队开

展热身比赛，以检验球队的训

练成果。 除了坐享地利之外，

青岛黄海此行还有一个额外

的工作，考察申花前锋朱建荣

的竞技状态。

能否踢中超成疑 申花或成人之美
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